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Ortschaftsrat Reichardtswerben  Weißenfels, 17.03.2015 
der Stadt Weißenfels  

 
 
 
N I E D E R S C H R I F T  
der  8. öffentlichen Sitzung des Ortschaftsrates Re ichardtswerben  
am 16.03.2015 
  
  
Teilnehmer:   siehe Anwesenheitsliste Beginn: 19:00 Uhr 
Ort:                Gemeindeamt, Ernst-Thälmann-Straße 77  Ende:       20:00 Uhr 

 
Bestätigte Tagesordnung 
 
TOP 1 Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung, der 

Beschlussfähigkeit und Beschluss zur Tagesordnung 
  

TOP 2 Bestätigung der Niederschrift vom 23.02.2015   

TOP 3 Einwohnerfragestunde   

TOP 4 Vorbereitung Dorffest   

TOP 5 Information aus dem Stadtrat   

TOP 6 Anfragen und Mitteilungen   

  Nichtöffentlicher Teil   

   

TOP 1 Bestätigung der Niederschrift (nichtöffentlicher Teil) vom 
23.02.2015 

  

 
 

Öffentlicher Teil  

1. Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung, der Beschl ussfähigkeit und 
Beschluss zur Tagesordnung  

 
Herr Jänckel eröffnet um 19.00 Uhr die Sitzung. Er begrüßt die Ortschaftsräte. 
Die Ladungsfrist wurde eingehalten uns die Beschlussfähigkeit ist mit sieben Ortschaftsräten  
gegeben.  
Die Tagesordnung wurde vom Ortschaftsrat einstimmig bestätigt 
  
   
 
2. Bestätigung der Niederschrift vom 23.02.2015  
 
Die Niederschrift vom 23.02.2015  wurde vom Ortschaftsrat mit 6 Ja-Stimmen und einer 
Stimmenthaltung bestätigt.  
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3. Einwohnerfragestunde  
 
Kein Bürger ist anwesend.  
  
   
 
4. Vorbereitung Dorffest  
 
Zu der Beratung am 12.03.2015 wurden bereits die meisten Festlegungen getroffen. 
 
Der Ortschaftsrat wählte aus den Angeboten des Show-Express die Künstlerdarbietung mit 
Monika und Wolfgang aus. Gage 800,00 Euro. 
 
Herr Jänckel verliest das Programm. Die Kosten für das Dorffest werden sich auf ca. 7000,00 
Euro belaufen. 
 
Herr Bernecke spricht Herrn Turzer an, ob eventuell der Elternverein der Kita Reichardtswerben 
sich an der Aufsicht für die Hüpfburg mit beteiligen kann. Auch die Landfrauen sollen gefragt 
werden, ob sie die Aufsicht übernehmen würden.  
 
Herr Schendel fragt, ob sich Herr Krämer wegen des Dorffestes  bei Jänckel schon gemeldet 
hat. Nein, Herr Jänckel weis nicht, was die Angler für das Dorffest geplant haben. 
 
Die Mitglieder des Dioramas werden sich auch wie im jeden Jahr beteiligen. 
 
Herr Bernecke würde mit den Sponsorenschreiben bei den Gewerbetreibenden selber 
vorsprechen. 
 
  
 
 
 
   
 
5. Information aus dem Stadtrat  
 
 
Herr Jänckel informiert aus der Stadtratssitzung am 05.03.2015 
 

Ausbau Kreuzungsbereich Promenade / Leipziger Straße 

Städtebauliche Sanierungsmaßnahme "Altstadt Weißenfels" - 
Vorzeitige Ablösung von Ausgleichsbeträgen im Sanierungsgebiet 
"Altstadt Weißenfels" 

1. Änderung des Flächennutzungsplanes des Ortsteiles Muschwitz 
der Stadt Lützen und gemeinsamer Bebauungsplan Nr. S09 
"Verbindungsstraße L 191 - K 2196 - L 189" der Städte 
Hohenmölsen und Lützen Stellungnahme der Stadt Weißenfels 

Aufhebung des Beschlusses 569-47/2013 zur Änderung des 
Bebauungsplanes Nr. 18 "Reichardtswerbener Straße" im Ortsteil 
Tagewerben 

Verleihung des Ehrenbürgerrechtes der Stadt Weißenfels 
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Beteiligungsbericht der Stadt Weißenfels für das Geschäftsjahr 
2013 

Haushaltssatzung 2015 - Beitrittsbeschluss 

Teilaufhebung des Beschlusses Nr. 470-37/2012 - Urnenstelen auf 
dem Friedhof Weißenfels 

Umbenennung Ortsteil Uichteritz-Lobitzsch 

Antrag auf Akteneinsicht in Unterlagen mit Inhalten zur 
Verweigerung des pflichtgemäßen Anschlusses von 
Grundstückseigentümern an vorhandene 
Schmutzwasserableitungen (AöR) 

 

Antrag zur Behandlung des Themas "Gefahren durch 
Massentierhaltung und Megaschlachthöfe auch in Weißenfels?" 

Antrag der Fraktion BfG-WV/GRÜNE - Herstellen von 
Rechtssicherheit im Baugebiet 31, im Gewerbe- und Industriepark 
an der Straße - Am Schlachthof 

Information zum Zusammenschluss der Zweckverbände Abwasser 
Saale-Rippachtal und Bad Dürrenberg 

Information zur Mitgliedschaft im AZV Naumburg 

 
 
 
  
     
  
 
6. Anfragen und Mitteilungen  
 
Informationen durch Herrn Jänckel 
 
Schulleitung Tagewerben 
In einem Schreiben wird informiert, dass ab dem 01.08.2015 Frau Arnold 
nicht mehr mit den kommissarischen Schulleitungsaufgaben beauftragt wird. 
 
5. Bauabschnitt in der von-Seydlitz-Straße 
Das Ingenieur-Büro Metron  informiert, dass der 5. Bauabschnitt in der 
von-Seydlitz-Straße  am 18.05.2015 beginnt. Bauzeit fünf Monate. 
 
Seniorenbeirat der Stadt Weißenfels 
Auf dem Arbeitsplan des Seniorenbeirates der Stadt Weißenfels steht im Jahr 2015 die 
Aktivierung der Zusammenarbeit mit den Seniorinnen und Senioren bzw. den Aktiven der 
Seniorenarbeit in den Ortschaften. Über die Seniorenarbeit möchte der Beirat mit dem 
Ortschaftsrat in Gespräch kommen und freut sich auf einen Termin.  
Der Ortschaftsrat wird sich in der nächsten Sitzung nochmals mit dem Thema beschäftigen. 
 
Bauantrag 
Es liegt ein Bauantrag für ein Einfamilienhaus von Herrn Hoferichter vor. 
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Gemeinderäume 
Herr Jänckel informierte Herrn Rakut nach dem Bekanntwerden des Auszuges der 
Physiotherapie Klemp  über frei werdende Räume,  die für die Gemeindearbeiter genutzt werden 
könnten. Herr Rakut und Frau Rex schauten sich  die Räumlichkeiten der Feuerwehr  
zusammen mit Frau Striewe an. Herr Jänckel war auch anwesend.  Mittlerweile gibt es 
Interessenten, die  die Praxis weiterführen würden   und die WVW hat Interesse an einer 
Vermietung. Es ist  vorgesehen, dass die Räumlichkeiten, wo sich jetzt im Erdgeschoss die 
Feuerwehr befindet, für die Gemeindarbeiter genutzt werden. Die Feuerwehr soll in den 
ehemaligen Raum der Fahrschule im Obergeschoss. Das Büro des Wehrleiters ist in das jetzige 
Sekretariat des Ortsbürgermeisters vorgesehen und die Küche der Feuerwehr soll  in die Küche 
im Obergeschoss eingebaut werden.   
 
Der Ortschaftsrat stimmt den angedachten Maßnahmen nicht zu.  Er möchte eine komplette 
Kosten-Nutzen-Rechnung über den Bauhof in Reichardtswerben. Was hat der Bauhof für 
Einsparungen bis jetzt gebracht? Bevor hier Investitionen vorgenommen und die Umbauten 
durchgeführt werden, sollte geprüft werden, ob der Bauhof in Reichardtswerben über viele Jahre 
Bestand haben wird. 
Dazu soll ein Antrag  an den Stadtrat  über eine Aufstellung einer Kosten-Nutzungs-Rechung 
gestellt werden. 
 
 
Beschluss-Nr.: 15-08/2015 
Antrag des Ortschaftsrates Reichardtswerben an den Stadtrat Weißenfels 
zur Erstellung einer Kosten-Nutzen-Rechnung des Bau hofes  in Reichardtswerben  
 
Es ist vorgesehen, in der Ortschaftsrat Reichardtswerben im Gemeindehaus (Standort Bauhof 
Reichardtswerben) , Ernst-Thälmann-Str. 77 andere  Räumlichkeiten  für die Gemeindearbeiter 
zur Verfügung zustellen, was aber mit finanziellen Aufwand verbunden ist, da die Feuerwehr in 
den Umzug der Räumlichkeiten mit einbezogen werden muss.  
 
Der Ortschaftsrat stimmt den angedachten Maßnahmen nicht zu.  Er möchte eine komplette 
Kosten-Nutzen-Rechnung über den Bauhof in Reichardtswerben. 
Was hat der Bauhof (Reichardtswerben, Tagewerben, Burgwerben)  für Einsparungen bis jetzt 
gebracht? Bevor hier Investitionen vorgenommen und die Umbauten durchgeführt werden, sollte 
geprüft werden, ob der Bauhof in Reichardtswerben über viele Jahre Bestand haben wird. 
 
Der Ortschaftsrat Reichardtswerben bittet den Stadtrat Weißenfels, dem Antrag auf die Kosten-
Nutzen-Rechnung für den Bauhof Reichardtswerben stattzugeben. 
 
Abstimmung:    dafür: 7                     dagegen: -               Stimmenthaltungen: - 
  
 
Einsatz Feuerwehr 
Die Kameraden der Ortsfeuerwehr Reichardtwerben wurden zu einem Einsatz nach 
Tagewerben gerufen. Ein  mit Wasser voll gelaufener Keller musste ausgepumpt werden und die 
Ortsfeuerwehr Tagewerben hatte nur einen Kameraden für den Einsatz zur Verfügung führte 
Herr Schendel aus. 
 
Baumfällarbeiten 
Herr Schendel bemängelt, dass die Ortschaftsräte nicht genügend über die durchgeführten 
Arbeiten in der Ortschaft informiert werden. So wurde er von Bürgern zu den Baumfällarbeiten 
auf dem Festplatz gefragt, wo er keine Auskunft als Ortschaftsrat geben konnte. Weiterhin 
wurde von den Bürgern gefragt, ob für die gefällten Bäume Ersatzpflanzungen vorgenommen 
werden. 
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Hier bittet der Ortschaftsrat um Informationen, auch über andere Maßnahmen die im Ort 
durchgeführt werden, durch die Fachbereiche der Stadtverwaltung.  
Weiterleitung an die  FBL der FB II, III und IV 
 
 
Feldweg – verlängerte Bäckergasse 
In der Verlängerung der Bäckergasse in ungefährer Höhe des Grundstückes Nr. 42 geht in 
östliche Richtung ein kleiner Feldweg. In diesem kleinen  Feldweg wird immer öfter illegaler Müll 
entsorgt. Herr Schendel schlägt vor ein Schild aufzustellen: „Müll abladen verboten“   
Ist die Aufstellung einer solchen Schildes möglich? 
Weiterleitung an den FB III 
 
   
  
  
  
   
   
  
  
 

 
  
Roland Jänckel Christiane Vogler 
Vorsitzender Protokollführerin 

 
  

 
 
  
 
 
 


